

Le port d'Everglades annule un accord avec Cuba



La Havane, 27 janvier. (RHC).- Le port d'Everglades, à Fort Lauderdale, a refusé de concrétiser le mémorandum d'entente parafé récemment avec Cuba. Peu avant, le gouverneur républicain de la Floride, Rick Scott, avait menacé de couper l'aide de l'État aux terminales maritimes faisant des affaires avec Cuba.

Le port d'Everglades a annoncé cette décision un jour après avoir reçu le premier chargement de charbon végétal cubain, depuis plus de 50 ans de blocus économique, commercial et financier décrété par Washington.

Une délégation d'hommes d'affaires cubains devait se réunir cette fin de semaine avec des autorités du port d'Everglades pour signer l'accord.



Radio Habana Cuba